

Alles neu macht der September. Beziehungsweise: Nach jeder Sommerpause ändern sich manche Dinge. Einer davon ist der bisherige The-Düsseldorfer-Stammtisch, der nun mit neuem Konzept, anderen Terminen, wechselnden Orten und unter neuem Namen aufersteht. Die Idee ist, eine Art Talkshow als Rahmen für Begegnungen zwischen der TD-Redaktion und Leserinnen und Lesern anzubieten. Also laden wir jedes Mal einen „Stargast“ ein, der befragt werden und mit dem man sich unterhalten kann. Außerdem haben wir als Standardtermin jeweils den 3. Donnerstag im Monat auserkoren. Die 1. TD-Sprechstunde wird an gewohnter Stelle im Schumacher an der Oststraße stattfinden – ab Oktober gibt es dann jedes Mal einen anderen Treffpunkt.

Wer Kritik und Anregungen zum neuen Konzept hat oder Vorschläge für Sprechstunden-Gäste, möge uns das bitte gern per Kommentar unter diesem Beitrag mitteilen.

Und hier die ersten fünf Termine zum Vormerken:

Donnerstag, 15.09., 19:00 in der Hausbrauerei Schumacher an der Oststraße

Donnerstag, 20.10., 19:00

Donnerstag, 17.11., 19:00

Donnerstag, 15.12., 19:00

Donnerstag, 19.01., 19:00